



Communiqué de presse
06 mars 2024

EX'IM poursuit son développement avec le lancement de GLOBAL'COPRO : un nouveau pôle dédié à la copropriété



Le groupe EX'IM leader du diagnostic en France, lance un nouveau pôle dédié à la copropriété, pour devenir le spécialiste dans l'accompagnement des acteurs de la rénovation énergétique en copropriété.

GLOBAL'COPRO regroupe ainsi le réseau d'opérateurs et son outil MyDTG, le centre de formation Minerva (à destination des opérateurs de copropriétés) et les événements sur la rénovation énergétique des copropriétés, portés par Infodiag et son agence de production.

« Avec un vivier important d'activités alimentant l'écosystème du diagnostic de copropriété, le groupe EX'IM s'est rendu à l'évidence : les besoins, les outils et les prestations sont liés par une vision commune : la montée en excellence des acteurs de la rénovation énergétique de la copropriété. Formation, information, acculturation, outils métier, accompagnement, offres de services et de prestation... Tout cela nous savons faire chez EX'IM, mais nous devons créer du lien et de la cohérence : c'est ainsi qu'est né GLOBAL'COPRO, notre pôle dédié aux acteurs de la rénovation énergétique en copropriété. » Précise Yannick Ainouche, PDG du groupe EX'IM.

GLOBAL'COPRO : Diagnostic – Formation – Conseil

Les synergies entre Information/Conseil (Infodiag), Formation/montée en compétence (Minerva) et Outil technique / mise en relation (MyDTG) sont réunies au sein d'un même groupement qui accompagne les opérateurs dans leur parcours professionnel et les copropriétaires dans leurs parcours de rénovation énergétique, dans le choix de leurs prestataires...

« GLOBAL'COPRO c'est la suite logique et légitime du développement de nos activités qui gravitent autour de l'écosystème de la copropriété, la rénovation énergétique et la valeur verte de nos logements!

Si l'obligation est de se conformer à la loi Climat et Résilience, l'objectif est surtout d'œuvrer ensemble pour faciliter, accélérer et optimiser la transition environnementale de notre parc immobilier et la décence de nos logements. » Explique Déborah Gubin, Directrice Développement de Global'COPRO.

GLOBAL'OPRO c'est :

De l'information/conseil avec **Infodiag**, de la formation avec **Minerva**, de la mise en relation avec l'outil **MyDTG** mais également de la production d'événements professionnels et notamment **RENOV'ACTEUR** qui sera corégité par l'agence d'Infodiag en 2024 !

FOCUS SUR... MyDTG

MyDTG, est aujourd'hui la seule solution connue sur le marché, permettant de gagner en efficacité avec la délivrance de rapports DTG conformes à la réglementation qui ne cesse d'évoluer.

Cette application web et mobile – 100 % SAS (pas de téléchargement), disponible hors connexion, facilite le travail de l'opérateur en générant automatiquement des rapports réglementaires et conformes à la réglementation.

Une solution évolutive, en constante interaction avec ses abonnés qui propose désormais une fonctionnalité MyPPT, gratuite pour eux et une cartographie des opérateurs pour les donneurs d'ordres.

MyDTG c'est aussi un réseau de près de 100 opérateurs partout en France

MyDTG n'est pas qu'un simple fournisseur, mais a pour vocation de se **positionner en réel accompagnateur des opérateurs et des copropriétés.**

« Nous œuvrons à l'uniformisation des rapports mais surtout à une homogénéité des langages utilisés dans les secteurs du diagnostic, des investisseurs, des copropriétés, du bâtiment de l'immobilier et des syndic-copropriétés. Notre promesse c'est une mise en relation plus fluide et plus efficace entre donneurs d'ordres (gestionnaires, copropriétaires, syndic professionnel ou bénévoles) ...et les opérateurs que sont les diagnostiqueurs, les maîtres d'œuvres architectes, bureaux d'étude, géomètres ou thermiciens... » **Déborah Gubin, Directrice Développement de Global'OPRO.**

A propos d'EX'IM : Le groupe EX'IM, acteur majeur du secteur du diagnostic immobilier, est composé de 118 agences situées en France et dans les DOM. Le groupe réalise un CA de 51 millions d'euros et rassemble 668 collaborateurs. Dotés d'outils digitaux et de collaborateurs expérimentés et certifiés, le groupe EX'IM jouit d'une réputation sans faille. En 2020, la société EX'IM rachète la marque DEFIM et son concept pour devenir un groupe majeur du secteur en France. Il renforce son pôle « marché public & tertiaire » en 2023 avec l'acquisition d'Avicéa. En 2024, le groupe lance GLOBAL'OPRO afin d'accompagner les copropriétés dans leur parcours de rénovation énergétique.
